



令和7年6月発行

アジサイが、綺麗に色づき始める季節になりました。この時期ならではの自然に触れたり、室内ならではの遊びを楽しんだりしながら過ごしていきたいと思います。

5月は、天気の良い日にはテラスへ遊びに行き、日向ぼっこをしたり、マットのお山やブランコに乗り、身体をのびのびと動かしました。ブランコに乗ると「えへへ」と嬉しそうに乗っておられ、お友だちと交替した後も「まだやりたい」と何度も乗っておられる姿が可愛かったですよ。また、日向ぼっこをしながら春の心地よい風を感じ、いつの間にかスヤスヤと眠ってしまわれるお友だちもおられ、とっても気持ちよさそうでした。

製作あそびでは、みんなでアジサイを作りました。アジサイの花の形のスタンプで色付けし、素敵なアジサイができましたよ。梅雨でも楽しめるようにお部屋に飾っていますのでぜひご覧下さいね。

また、お部屋ではボール遊びを楽しみました。腕を大きく振って投げてみたり、テープにボールをくっつけては剥がしてみたりと、繰り返し楽しむ姿も見られましたよ。季節の変わり目には、体調を崩しやすい時期ですので、十分に気をつけながら見守り、この時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

☆今月のわらい☆

○安定した生活リズムでのびのびと過ごす。

○保育者とコミュニケーションを取りながら遊ぶ。



☆食中毒予防のため、6月～9月はお弁当の日はありません。

☆爪が長いお友だちがおられます。爪が長いと、怪我やひっかき傷などにつながるため、短く切って頂きますようお願いいたします。

☆お薬・お薬連絡票を持ってこられましたら、ウォールポケットには入れず、職員に直接手渡しして頂きますようお願いいたします。

☆6月28日(土)に、0・1・2歳児の保育公開を予定しています。詳細につきましては後日お知らせ致します。

